

Gelungenes Weinfest in Dieblich: Drei Tage gute Laune bei ausgelassener Stimmung und tollem Programm

Bei gutem Spätsommerwetter haben wir am vergangenen Wochenende unser Weinfest in Dieblich gefeiert. Drei Tage lang herrschte auf dem Festplatz am Weinbrunnen eine ausgelassene Stimmung, bei der Gäste aus nah und fern bei guter Laune das abwechslungsreiche Programm genossen.



Die Ortsgemeindeverwaltung möchte sich herzlich bei unserem Heimatverein und allen bedanken, die bei der Organisation sowie beim Auf- und Abbau tatkräftig unterstützt haben. Ein besonderer Dank gilt auch den vielen Ehrenamtlichen in den Wein- und Getränkeständen sowie im Imbiss – euer Einsatz macht die Veranstaltung erst möglich! Vielen Dank, dass ihr die Tradition unseres Dorfes lebendig haltet und so viel Herzblut und Zeit investiert!

Ein großes Dankeschön geht auch an alle Besucherinnen und Besucher. Schön, dass ihr alle dabei wart! Bis zum nächsten Jahr.

Christoph Jung
Ortsbürgermeister